
1.- Los PLANES DE BARRIO, y el DISTRITO DEL RABAL. ¿Que postura tiene su formación política ante 
los planes de Barrio? Actualmente están en fase de diseño para los barrios de San José, Las Fuentes, 
Delicias y Torrero, pero ¿para cuando el PLAN DE BARRIO para el distrito del Rabal?

Apostamos  por recuperar  el  atractivo  de  vivir  en  zonas  con  pérdida  continua  de  población, 
haciéndolas un lugar más atractivo para vivir, por la revitalización de los barrios con carencias de 
equipamiento,  donde propondremos  planes  de  renovación  y  regeneración  urbana  que  serán 
complementados con acciones de rehabilitación sectoriales para,  entre  otras razones,  luchar de 
forma coordinada contra la infravivienda: hay que llevar a cabo acciones transversales donde se 
tengan en cuenta el urbanismo, la movilidad o los servicios públicos para que este barrio vuelva a 
tener  un entorno  amable  que siempre  ha  sido.  También fomentaremos políticas  urbanísticas  de 
alquiler


